



71

この記事がすごい！ 毎日新聞今週のこだわり4本

2021年9月12日号

編集／毎日新聞社カスタマーリレーション本部

特集 **ワイド** 「米アフガン撤退 田中真紀子さんと加藤登紀子さんに聞く」

15日(水)＝夕刊特集ワイド



米同時多発テロと、直後に始まった米軍のアフガニスタン侵攻から20年。当時の小泉純一郎内閣の外相だった田中真紀子さん(77)＝写真左＝は今、民間人の立場でアフガン支援に乗り出そうとしています。歌手の加藤登紀子さん

(77)＝写真右＝もまた、特別な思いを込めて現地の人々に寄り添っています。アフガンで凶弾に倒れた「ペシャワール会」の現地代表、中村哲さん(享年73)の遺志を胸に刻んでいるという2人に取材しました。

市井の人の視点で社会を見つめる 社会学者・作家 岸政彦さん

12日(日)＝1、3面



社会学者の岸政彦さん＝写真＝は市井の人の視点で社会を見つめてきました。今月下旬には自ら編著した「東京の生活史」が刊行されます。公募で集めた150人の聞き手が、自ら探してきた語り手の話に耳を傾けたインタ

ビュー集です。作家としても活躍しており、これまで「ビニール傘」「リリアン」といった作品を発表し、高い評価を得ています。岸さんは「普通」という言葉をよく口にします。独特の視点に迫ります。



ワクチンデマ 不安によるストレスが生む連鎖

新型コロナウイルスのワクチンをめぐり、インターネットやSNS(ネット交流サービス)などでは、さまざまな情報が飛び交っています。その中には、科学的根拠のないデマも少なく

15日(水)くらしナビ面
どうしてこれほどまでにデマが拡散するのでしょうか。社会心理学者の土田昭司・関西大教授に写真、本人提供に、人々がデマに取りつかれる理由について語ってもらいました。

論点

地球温暖化加速

15日(水)＝オピニオン面

熱波など地球温暖化に伴う被害が世界各地で顕在化しています。国連の気候変動に関する政府間パネル(IPCC)第1作業部会は8月に公表した第6次評価報告書で、対策の

程度にかかわらず少なくとも今世紀半ばまで気温上昇が続き、大雨や干ばつといった極端な気象現象の頻度が増加するとの予測を示しました。報告書のポイントや

今後の温暖化対策のあり方などについて、識者3人に聞きました。



新毎日

150
2022年2月21日
毎日新聞創刊150年

メダルラッシュとなった東京オリンピック。日本は卓球で金1銀1銅2の計4個のメダルを獲得しましたが、卓球のこの盛り上がりは、終わらせないためには、競技の普及はもちろんです。国内リーグの認知・レベルアップが不可欠だと思えます。毎日新聞社は今期より、国内卓球リーグ「Tリーグ」のオフィシャルパートナーになりました。卓球の魅力も存分にお伝えしていきます。ご期待ください。(渡部竜之介)

竹橋の窓辺から

編集後記

